

Burundi : la population est invitée à protéger les infrastructures hydrauliques

@rib News, 21/03/2012 - Source Xinhua
A l'occasion de la journée mondiale de l'eau, célébrée le 22 mars, le ministre burundais de l'Eau, de l'Environnement, de l'Aménagement du Territoire et de l'Urbanisme Jean Marie Nibirantije a appelé la population, dans une déclaration mercredi, à protéger les infrastructures hydrauliques. « Nous voudrions profiter de cette occasion pour lancer un appel à toute la population burundaise pour qu'elle prenne conscience que l'eau est source de vie et que notre existence dépend de la manière dont nous protégeons la qualité de nos ressources en eau. Les infrastructures hydrauliques mises en place à travers tout le pays nécessitent un bon entretien et une bonne gestion qui incombent en premier lieu qu'aux bénéficiaires », a-t-il déclaré.

Il a rappelé qu'il est beaucoup moins coûteux de protéger les ressources en eau que de procéder à leur épuration une fois qu'elles sont polluées. Pour éviter une telle pollution, il a demandé à la population de veiller à ce que les eaux usées et les déchets solides soient gérés de façon adéquate conformément à la loi en vigueur. « Le gouvernement du Burundi est conscient que nos ressources en eau sont en danger », a fait savoir le ministre Nibirantije. C'est pourquoi, a-t-il dit, dans sa politique nationale, le gouvernement a mis un accent particulier sur l'amélioration de l'accès de la population à l'eau potable, à l'hygiène et à l'assainissement. Des efforts importants ont également été consentis par le gouvernement pour atteindre les objectifs du Millénaire pour le Développement (OMD) en matière de l'eau potable et d'assainissement afin de renforcer les performances du secteur de l'eau et promouvoir l'accès à l'eau potable pour tous les habitants du pays. Le gouvernement burundais ambitionne de construire au moins 25 bornes fontaines par commune.